

## TRASCENDIÓ

**Que** antes de que el ministro **Arturo Zaldívar** termine su administración como presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el tribunal discutirá tres temas que darán de qué hablar en todo el país: primero la prisión preventiva, después el decreto que regula el uso de las fuerzas armadas en materia de seguridad pública y finalmente el caso de la serie *Duda razonable*. Los asuntos serán abordados a partir de la próxima semana y hasta la primera de diciembre. Ayer, por cierto, descartó de nuevo que aspire a ser fiscal general cuando salga de su encargo actual.

**Que** por cierto, la ministra **Loretta Ortiz** se bajó de la contienda para relevar a **Arturo Zaldívar** en la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y aunque en un primer momento reconoció su interés por la sucesión, en las últimas semanas reconsideró, en vista, por lo demás, de que todavía no cumple ni siquiera un año en el máximo tribunal. Por tanto, la carrera sigue siendo de siete de sus compañeros que todavía aspiran sin hacer mayor ruido.

**Que** la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista **Juan Ramiro Robledo**, citó a reunión de junta directiva este jueves para aprobar la convocatoria a discutir y votar el dictamen de la reforma electoral la próxima semana, tan pronto como los legisladores regre-

sen del puente de seis días que se recetaron con motivo del aniversario de la Revolución mexicana. pretextos nunca faltan ahí, por supuesto.

**Que** Olga Sánchez Cordeiro, ex presidenta del Senado, aseguró que está en diálogo permanente con **Andrés Manuel López Obrador** y para demostrarlo subió a redes sociales un video en el que aparece con el jefe del Ejecutivo durante la asamblea del Seguro Social en Palacio Nacional, del martes pasado, musicalizado con la canción “El necio”, del cubano **Silvio Rodríguez**, en voz de **Beatriz Gutiérrez Müller**, esposa del mandatario. —

